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令和６年度第２回大学院医歯学総合研究科教授会議事要旨

日 時  令和６年５月８日（水） １４：３０～１５：２４ 

場 所  附属病院管理棟４階第一会議室 

出席者  ５４名 

欠席者  ８名 

研究科長から開会のあいさつがあった。 

〔議題〕 

第17号議案  生体機能制御学講座（侵襲制御学分野）特任講師の採用について 

担当教授から、生体機能制御学講座（侵襲制御学分野）特任講師の採用について、資料に基

づき説明があり、審議の結果、資料を一部修正の上、承認された。 

第18号議案 客員研究員の受入について 

研究科長から、客員研究員の受入について、資料に基づき、新規申請５件、変更申請１件の

説明があり、続いて、齋藤教授より中止１件についての説明があり、審議の結果、承認された。 

第19号議案 令和６年度非常勤講師雇用計画の変更について 

教育委員長から、令和６年度非常勤講師雇用計画の変更について、資料に基づき説明があり、 

審議の結果、承認された。 

第20号議案 研究生の受入について(修士課程) 

  修士部会長から、研究生の受入について、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認され

た。 

第21号議案 研究生の受入について(博士課程) 

  博士部会長から、研究生の受入について、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認され

た。 

第22号議案 新入生の既修得単位認定について 

  博士部会長から、新入生の既修得単位認定について、資料に基づき、早期履修制度及び入学 

前に在籍した大学院において履修した単位について説明があり、審議の結果、承認された。 

第23号議案 学部生の早期履修申請について 

  博士部会長から、学部生の早期履修申請について、資料に基づき申請要件を満たしているこ 

との説明があり、審議の結果、承認された。 

第24号議案 学位論文の受理について 

  博士部会長から、学位論文の受理について、資料に基づき受理要件を満たしていることの説

明があり、審議の結果、承認された。 



2 

 

第25号議案 学位論文のインターネット公表について 

 博士部会長から、学位論文のインターネット公表について、資料に基づき説明があり、審議

の結果、承認された。 

 

第26号議案 学位論文の審査について 

  研究科長から、学位論文の審査について、資料に基づき説明があり、投票の結果、申請のあ 

った論文が合格とされた。 

 

第27号議案 医歯学優秀論文賞の推薦について 

  研究科長から、医歯学優秀論文賞の推薦について、資料に基づき推薦要件を満たしているこ

との説明があり、審議の結果、承認された。 

 

〔報告事項〕 

１ 医歯学総合研究科長候補者の推薦について 

  研究科長から、医歯学総合研究科長候補者の推薦について、資料に基づき、学長から今年度

末で任期満了を迎える研究科長候補者の推薦について、今後の候補者の推薦にあたっては、研

究科内規で定められている医学系（２期）、歯学系（１期）の輪番制によることなく、学長ビジ

ョンを踏まえ候補者を推薦願う旨の依頼があったとの報告があった。 

続いて、構成員より、本件について質問事項があったため、研究科長から学長へ質問し、次

回会議で報告することとなった。 

 

（構成員からの質問については以下のとおり） 

・今回の学長の方針については、今回限りなのか、又は恒久的なものなのか。 

・今回の依頼に至った経緯について。 

・次期学長のビジョンの確認について。 

 

２  第266回教育研究評議会（４月18日開催） 

研究科長から、４月 18日開催の教育研究評議会について、資料に基づき報告があった。 

 

３  第１回全学教務委員会（４月23日開催） 

教務委員から、４月 23日開催の全学教務委員会について、資料に基づき報告があった。 

 

 

４  第２回医歯学域会議（５月７日開催） 

研究科長から、５月７日開催の医歯学域会議について、資料に基づき報告があった。 

 

５  第２回研究科運営会議（５月７日開催） 

研究科長から、５月７日開催の研究科運営会議について、資料に基づき報告があった。 
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６  第２回研究科企画委員会（５月７日開催） 

研究科長から、５月７日開催の研究科企画委員会について、資料に基づき報告があった。 

 

７  第１回研究科教育委員会（４月25日開催） 

研究科長から、４月25日開催の研究科教育委員会について、資料のみ閲覧願う旨説明があっ

た。 

 

８  第１回研究科教育委員会修士部会（４月23日開催） 

研究科長から、４月23日開催の研究科教育委員会修士部会について、資料のみ閲覧願う旨説

明があった。 

 

９  第１回研究科教育委員会博士部会（４月30日開催） 

博士部会長から、４月30日開催の研究科教育委員会博士部会について、資料に基づき報告が

あった。 

 

10  第１回研究科担当教員資格審査委員会（修士課程）（４月23日開催） 

修士部会長から、４月23日開催の研究科担当教員資格審査委員会（修士課程）について、資料

に基づき報告があった。 

 

11  第１回研究科担当教員資格審査委員会（博士課程）（４月30日開催） 

博士部会長から、４月30日開催の研究科担当教員資格審査委員会（博士課程）について、資料

に基づき報告があった。 

 

12  第１回鹿児島大学めぐみ会医学研究振興基金運営委員会（メール会議） 

研究科長から、４月23日から26日の期間に開催の鹿児島大学めぐみ会医学研究振興基金運営委

員会について、資料に基づき報告があった。 

 

13   第１回病院運営会議（４月24日開催） 

病院長から、４月 24日開催の病院運営会議について、資料に基づき報告があった。 

 

14  医歯学総合研究科予算配分方針について 

研究科長から、医歯学総合研究科予算配分方針について、資料に基づき、部局配分予算について

は、間接経費が無くても電気代等に供出する場合があること、部局予算編成については、職種ごとの

配分係数、大学院生及び私費留学生の在籍数をもとに積算すること、教育研究基盤経費については、

基本的に年度内に残額を０円に近づけるよう協力願うこと、最後に、科研費応募が少ない場合   

部局への配分予算が減額を受けるため、応募への協力を願うこと等報告があった。 

 

15  令和６年度戦略経費の配分について 

  研究科長から、令和６年度経営戦略経費について、資料に基づき報告があった。 
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16 実験排水の分析結果について（令和６年３月分について） 

環境安全委員から、実験排水の分析結果について、資料に基づき報告があった。 

 

17  職場巡視の結果について 

研究科長から、職場巡視の結果について、資料のみ閲覧願う旨説明があった。 

 

18  教員の異動について 

研究科長から、教員の異動について、資料のみ閲覧願う旨説明があった。 

 

19  奨学寄附金の受入れについて 

研究科長から、奨学寄附金の受入れについて、資料のみ閲覧願う旨説明があった。 

 

20  受託研究の受入れについて 

研究科長から、受託研究の受入れについて、資料のみ閲覧願う旨説明があった。 

 

21  建物毎電力使用量について 

研究科長から、建物毎電力使用量について、資料に基づき報告があった。 

 

〔その他〕 

１  研究インテグリティの確保に伴う確認書の提出について 

研究科長から、資料に基づき、研究・担当理事より研究インテグリティの確保に伴う確認書の

提出について通知があり、５月 31 日までの研究者からの確認書の提出については、教室員も含めて

遺漏なく対応いただくよう協力願う旨説明があった。 

 

２  公衆衛生医師（保健所長）の募集について 

研究科長から、公衆衛生医師（保健所長）の募集について、県内の保健所長が不足していることか

ら、各分野で適任者がいれば推薦いただきたいことの説明があった。 

 

４月３日開催の令和６年度第１回大学院医歯学総合研究科教授会議事要旨について、承認され

た。 

 

※次回大学院医歯学総合研究科教授会 令和６年６月５日（水）１４時３０分 

（以 上） 


